



ROTHKEGEL
Glasgestaltung · Glasrestauration · Glastechnik · Leuchtenmanufaktur · Leuchtentechnik

Friedhöfe Mannheim

Für die Friedhofsverwaltung in Mannheim durften wir für ganz unterschiedliche Gebäude unsere Manufakturleuchten liefern. Jedes mal wurde Rücksicht auf die individuellen Anforderungen des Raumes und seiner Nutzer genommen.

So findet man heute in drei verschiedenen Objekten, drei unterschiedliche Beleuchtungskonzepte. Sowohl **Halogenleuchtungen** als auch **Energiesparleuchtmittel** und **LED-Platinen**.

Gerne beraten wir Sie im Rahmen unseres Außendienstes auch vor Ort.

Friedhof Friedrichsfeld

Der Friedrichsfelder Friedhof wurde 1917 gebaut und wurde als einziger der Mannheimer Vorortfriedhöfe noch nicht von den Baugebieten des Ortes eingeholt.

Für den Friedhof fertigten wir WM 97/W 11-2 in Serien- und Sondergröße. Diese sind aktuell mit Energiesparleuchtmitteln bestückt, aber auch für LED-Fadenlampen geeignet.



Friedhof Feudenheim

Der Feudenheimer Friedhof wurde 1870 errichtet und beeindruckt durch seine schöne Lage auf dem Ratsbuckel.

Seine Kapelle wurde jüngst Richtung Friedhof vergrößert, zusätzliche Sitzplätze wurden durch den Einbau einer Empore geschaffen. Das Kreuz in der Kapelle war einmal ein Wegekreuz ganz in der Nähe.

Für diese Kapelle fertigten wir ML 05/P 2-7 und ML 04/P 2-7 sowie WM 97/W 11-2 für die Empore. Die Oberfläche der Leuchten wurde Mattnickel satiniert.

Trotz reduzierter Bestückung erreichen wir im Bereich der Sitzplätze 330 bis 250 Lux, im Gang ca. 220 Lux.



Friedhof Rheinau

Umgeben von den Ausläufern des Rheinauer Waldes, liegt der 1901 erbaute Rheinauer Friedhof im Südosten Mannheims.

Im Zuge des Erweiterungsbau der Trauerhalle auf dem Rheinauer Friedhof wurden auch die Leuchten in der nun insgesamt 140 Sitzplätze fassenden Halle erneuert. Diese Erweiterung wurde auch durch bürgerschaftliches Engagement ermöglicht.

Als Leuchten wurden unsere energieeffizienten LED-Leuchten LD 15/P 6-1 und LD 13/D 3 eingesetzt.

Wie bei unseren Leuchten i.d.R. üblich befinden sich sämtliche elektronischen Bauteile im Leuchtenkörper. Ein aufwändiges montieren von Vorschaltgeräten o.ä. auf dem Dachboden entfällt folglich. Auch können die von uns verwendeten LED-Platinen im Falle des Lebensendes getauscht werden.



Unsere LED-Leuchten sind also eine Investition in die Zukunft.

Gerne beraten wir Sie im Rahmen unseres **Außendienstes** auch vor Ort.